

ちが

11月10日（金）違うから

いぜん しんぶん こうこく ももたろう
以前、新聞の広告に「桃太郎はなぜ
さんひき なかま
この三匹を仲間にしたのか」というの
がありました。おもしろいなど思った
ので、かんたん こうこく か
簡単にこの広告に書いてあった
しょうかい
ことを紹介します。



ももたろう いぬ なかま
桃太郎は、犬、サル、キジを仲間にしました。なんで、バ
ラバラのさんひき なかま
三匹を仲間にしたのか。あ
合わなかったら、たいへん
です。でも、ももたろう
桃太郎は、わざと、このバラバラのさんひき なかま
三匹を仲間
にしたのでしょう。バラバラのさんひき あつ おお ちから
三匹が集まれば、大きな力に
なってくれると思ったのでしょう。さんひき ちが どうぶつ
三匹は、まったく違う動物
です。でも、こころ ひら みと あ
心を開いて、認め合うことができれば、ちが
違うか
らこそ、たが たか あ
お互いを高め合うきっかけになるのです。ちが
違うから、
はっけん
発見があります。ちが
違うから、せいちょう
成長できます。ちが
違うから、強く
なれるのです。わたし じだい ちが
私たちは、これからの時代、このような違い
をみと あ
認め合うことを学ばなければならない気がします。

みな ちが
皆さんのクラスもそうですよね。みんな違います。だから
みが あ
磨き合っているのではないのでしょうか。

村越 新